



**Einladung zu unserer nächsten Vortragsveranstaltung**

Die Nutzung von Internet und Handy bietet viele Möglichkeiten unser Leben effektiver und inhaltsreicher zu gestalten. Viele Vorteile ergeben sich aus der Nutzung dieser neuer Medien.

Mithin sind aber auch Risiken und Gefahren damit verbunden. Die Verbreitung rechtswidriger Inhalte, Betrügereien, Mobbing im Netz, widerrechtliche Bilderverbreitungen und vieles mehr sind solche „Stolpersteine“, die auch negativ in die Zukunft unserer Kinder und damit auch in die Familien hinein wirken können.

Gerhard Beck vom Sachgebiet Kriminalprävention der Polizeidirektion Freiburg wird mit einem Vortrag

**Internet und Handy  
Chancen und Gefahren in den neuen Medien - mögliche  
Prävention**

**am Mittwoch, 07. Oktober 2009 um 20 Uhr  
im Feuerwehrhaus Gottenheim  
Bahnhofstraße**

diese Thematik ausführlich darstellen und damit interessierte Eltern in ihren Bemühungen um eine verantwortungsvolle Medienerziehung unterstützen. Wir möchten Sie zu unserem Vortragsabend mit diesem interessanten Thema herzlich einladen und freuen uns auf Ihr Kommen. Die Veranstaltung ist kostenlos, um eine Spende wird gebeten.